SENANTES

ACTION CITOYENNE. Les Senantais se prennent en main pour entretenir leur commune

Organisée par la commission des fleurs, la première journée citovenne de Senantes avait connu un tel succès que les participants ont décidé de la reconduire pour terminer le travail commencé.

25 personnes de 14 à 80 ans se sont ainsi retrouvées autour de Christophe Dewatcher, adjoint au maire, Béatrice Lecointre, Alberte Hoorne et Valérie Devillers, conseillères.

Les participants à cette journée citoyenne ont été répartis en petits groupes afin de finaliser les chantiers débutés comme la réouverture de la sente du hameau d'Amuchy ainsi que celle du chemin des morts reliant les hameaux de Grocourt à Montperthuis.

Cette mobilisation a permis de réaliser également la remise en état d'un mur de l'école primaire envahi de lierre et de mousse et le fleurissement des tait aussi à certains de découentrées du village. « Pour une vrir leur territoire comme Marie



Les journées citoyennes favorisent les rencontres

satisfaits » déclarait Béatrice Lecointre.

Cette manifestation permetpremière, nous sommes très de Senantes : « Cela permet aussi de voir des gens que l'on ne voit pas autrement. C'est convivial et génial » ajoutait Senantes est un village avec de nombreux hameaux dispersés.

Ces deux journées citoyennes très appréciées, furent un succès et ont réuni les générations. Il la Senantaise. Il est vrai que suffit de peu pour se connaître et échanger tout en participant à la vie et l'entretien de la commune.